

Entreprise Inauguration des nouveaux locaux de Nord-Est Détection, jeudi soir, à Belleville

Les réseaux en pleine révolution

Il était bien difficile de rejoindre le 37, rue Prosper-Cabriol à Belleville, jeudi soir, pour ceux qui ne disposaient pas de GPS mis à jour. Fort heureusement, l'entreprise Nord-Est Détection (NDE), spécialisée en détection de réseaux, avait placé des panneaux pour remettre les invités à l'inauguration de ses nouveaux locaux sur le bon chemin.

Se repérer sur la route n'est pas toujours aisé, de quoi imaginer les difficultés à connaître l'emplacement de tous les réseaux présents dans le sol. C'est pourtant la mission menée par les équipes de Nord-Est Détection. Elles détectent les différentes canalisations, effectuent des relevés topographiques et fournissent une cartographie précise des réseaux souterrains.

Une activité qui se développe depuis la nouvelle réglementation DT-DICT (déclarations de chantiers ou d'intention de commencement de travaux sur le domaine public) du 1^{er} juillet 2012. L'inauguration a permis d'expliquer les métiers de Nord-Est Détection et d'expliquer une réforme qui représente « un coût au démarrage du chantier mais une plus value de sécurité », a expliqué Valère Bazin, directeur. Ajoutant que « les coûts sur les sinistres diminueront ». Et puis, « pas de mauvaises surprises sur le chiffre car avec toutes les informations en leur possession, les entreprises pourront mieux chiffrer les travaux ». « Le monde du

réseau a été révolutionné », a-t-il assuré.

Thierry Evrard, le gérant, possède une autre société « dans le même esprit » : la SERD à Dijon. À Belleville, NDE se différencie en étant plus axée détection. Une pratique qui ne s'enseigne pas. Les sept techniciens locaux sont presque tous géomètres de métier avant de se spécialiser sur la détection aux côtés de Valère Bazin.

Dans les entreprises de pointe comme chez les sportifs de haut niveau, les meilleurs ne se reposent jamais sur leurs lauriers et continuent à travailler pour progresser. Lors de son allocution, Thierry Evrard a tenu à le rappeler : « Depuis la création de NDE nous avons souhaité être et demeurer en pointe ». Ainsi, un service recherches et développements a vu le jour et a déjà mis au point un système novateur nommé Détection HD.

Une prouesse pour une jeune société, qui grandit vite et s'installe déjà dans de nouveaux locaux. Une croissance rapide sur des bases solides, selon Michel Chenut, responsable commercial de la société Atlog qui développe des solutions informatiques pour NDE. « N'étant pas de cette société, je peux tout vous dire », s'amuse-t-il avant de saluer les qualités de managers de Thierry Evrard et Valère Bazin : « Deux hommes faits pour travailler ensemble, réunis par la foi en l'homme et la satisfaction des



■ Thierry Evrard (au pupitre) et Valère Bazin s'appuient sur une équipe jeune et dynamique. Photos ER

clients ».

Les dirigeants ont associé les salariés à la réussite de NDE et le gérant a félicité Flavien Macinot, à l'origine de Détection HD. Le jeune homme et ses collègues assuraient la visite des locaux et expliquaient le fonctionnement des appareils de détection et de topographie.

Une agence dans laquelle l'agréable rejoignait l'utile avec une exposition de l'artiste toulouise Nabeth qui a réalisé des « pop art portraits ».

Jérôme BOURGUIGNON

📞 Renseignements : www.ne-detection.fr et www.detection-hd.com



■ Les invités pouvaient tester les appareils de détection.